

## Deportes y Juventud: La Concejalía de Deportes muestra su apoyo al Boxeo en el pabellón municipal Joan Miró de Móstoles

Fecha de publicación: 23/02/2015 0:00

### Descripción:

El Concejal de Deporte y Juventud, Francisco Vargas, recibió una placa en el ring, por su apoyo y promoción a este noble deporte.



El pabellón municipal Joan Miró de Móstoles ha acogido una velada de boxeo presenciada por unos 600 aficionados y organizada por el gimnasio Olimpia de

Móstoles, en colaboración con la Concejalía de Deportes y Juventud y la Federación Madrileña de Boxeo, para apoyar y promocionar este noble deporte en nuestro municipio.

Como apertura de la velada de boxeo, se han celebrado 2 combates amateur femenino (3x3) con los púgiles mostoleñas Almudena Sánchez y Aura Rodríguez, ambas del Gimnasio Olimpia, demostrando que el boxeo femenino cada día tiene más empuje. En la velada participaron un total de 24 boxeadores, de categorías masculina y femenina, en la primera parte se celebraron 7 combates, dentro del boxeo amateur 3x3. Posteriormente el Concejal de Deporte y Juventud, Francisco Vargas, recibió una placa en el ring, por su apoyo y promoción.

Tras 15 minutos de descanso se celebraron los 5 combates restantes, dentro de la modalidad MMA Amateur 2x3. La velada contó con la participación de púgiles mostoleños como Alberto Sánchez, Alberto Simón, Pedro Yubero, César Alonso, Emiliano García, Héctor García y Vladimir Mora y de distintos clubes de boxeo de la Comunidad de Madrid y de Alicante.